VALLADOLID

ensa: Diaria

22/07/14

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD 2000

Página: 6

ección: LOCAL Valor: 997,00 € Área (cm2): 554,5 Ocupación: 63,51 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. No d Núm. Lectores: 0

La Usal abona 20 euros por día a los alumnos que ayudan en la matrícula

Los beneficiarios asesoran durante cinco horas a los estudiantes de nuevo ingreso y les orientan para cumplimentar toda la documentación

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. No deben interpretarse como las clásicas y anheladas becas que desea y codicia cualquier estudiante, pero sí como una pequeña ayuda compensatoria, que viene a distinguir y reconocer el compromiso de su beneficiario con la institución universitaria en pleno periodo vacacional. La cantidad en sí no supone ningún tipo de derroche para las encogidas arcas de la Universidad de Salamanca, pero sí conlleva una aguda interpretación que sobrepasa con creces la valoración estrictamente monetaria, dado que refleja cómo algunos estudiantes saben aprovechar los meses al margen de la actividad docente diaria -julio y septiembre- para permanecer en sus facultades, en este caso colaborando en el complejo proceso de matriculación de los alumnos de nuevo ingreso y, al mismo tiempo, obteniendo unos gratificantes ingresos adicionales durante la etapa estival.

El Vicerrectorado de Docencia de la Universidad, que encabeza la profesora de la Facultad de Filología, Carmen Fernández Juncal, canaliza estas inquietudes a través de la convocatoria de estudiantes colaboradores en el proceso de matrícula y automatrícula para el curso 2014-2015. Pueden participar en esta curiosa iniciativa los alumnos que durante el periodo lectivo 2013-2014 estuvieron matriculados en alguno de los dos últimos cursos de los grados y másters que se imparten en las facultades y escuelas académicas.



Varias personas hacen cola para entregar la documentación en la Secretaría de Filología. :: word

Los alumnos interesados tuvieron de plazo desde el 26 de junio hasta el 4 de julio para rellenar y cumplimentar la correspondiente solicitud, entregando la petición en la Sccretaría del centro, bien directamente o utilizando el cauce de las Delegaciones de Estudiantes.

De hecho, desde el pasado día 9 los alumnos colaboradores ya vienen ejercitando servicios de apoyo e información en el meticuloso proceso de matrícula. Esta particular prestación estival, que durará hasta el 31 de julio, tiene también su propio horario, dado que arranca a las 9:00 horas y se prolonga hasta las 14:00 horas. El Vicerrectorado de Docencia ha establecido una asignación «en concepto de ayuda compensatoria de 20 euros por día efectivo de colaboración» hasta «un máximo de

Solo los universitarios de los dos últimos cursos pueden acceder a estos curiosos ingresos estivales

La automatrícula por Internet no ha evitado que vuelvan a formarse colas en las facultades 39, 38 y 37 jornadas», con cargo a una aplicación presupuestaria estipulada por la propia institución, tal como se especifica en la circular del Vicerrectorado de Docencia.

Además del citado margen –del 9 al 31 de julio del presente mes– también se tiene previsto abrir un nuevo plazo en septiembre para más colaboraciones estudiantiles remuneradas, que abarcará desde el día 1 hasta el 30, con el fin de dar respuesta a la nueva remesa de matriculaciones que se desencadenará.

Las funciones que deben desempeñar consisten en «asesorar a los estudiantes de nuevo ingreso sobre el procedimiento de matrícula y automatrícula», así como ayudar en la cumplimentación de «la documentación, la elección de asignaturas y el seguro escolar». También son cometidos que se premian, con la compensación de 20 euros por día, el asesoramiento «a los estudiantes que continúen estudios sobre el procedimiento de automatrícula, como el acceso por Internet y, las pantallas que completar y el pago por tasas», entre otros conceptos.

Una misión más, aunque con un carácter mucho más genérico que las que caracterizan a las anteriores, reside en «informar de modo general sobre aspectos relacionados con la vida universitaria y académica a los estudiantes».

Titulares y suplentes

La comisión de selección que ha intervenido para determinar los alumnos encargados de estas misiones ha estado formada, en cada caso, por el decano de la facultad o por el director de la escuela, así como por el secretario del centro y el administrador del mismo. En la Facultad de Traducción y Documentación, por ejemplo, ha sido seleccionado un único estudiante para el presente mes y otro para septiembre, aunque existen también suplentes. En la Facultad de Filología la lista final ha quedado configurada por dos alumnas, aunque hay una relación de 10 suplentes en lista de espera en el caso de que fallara alguna de las dos primeras jóvenes seleccionadas.

Curiosamente, las colas volvieron a escenificar ayer una estampa que, teóricamente, parecía desterrada del imaginario académico, una vez que las nuevas tecnologías en carnadas por Internet han simplificado y eliminado muchos de los trámites presenciales que ocasionaba la matriculación en décadas pasadas. Así, el personal de la Secretaría de la Facultad de Filología tuvo que redoblar ayer sus esfuerzos para atender a los alumnos de nuevo ingreso, muchos de ellos acompañados por sus padres, que tuvieron que hacer cola en el patio del Palacio de Anaya para la entrega de la documentación per-

El primer turno para efectuar la matrícula se abrió el 18 de julio y permanecerá abierto hasta este jueves. A él le seguirán nuevos turnos, como el que arrancará el día 29.